

No hay Sisma en AD Dice Fortín Magaña

Ningún cisma se ha presentado en el seno del Partido Acción Democrática, afirma el secretario general de ese Instituto político, Dr. René Fortín Magaña.

70 Técnicos Vendrán a Festival de Inválidos

"El objetivo del VI Festival Simposium es traer a El Salvador 70 técnicos en rehabilitación de toda América Latina y Estados Unidos para que den a conocer las últimas técnicas en educación, rehabilitación y mejoras a los profesores, empleadores y a todo personal que trabaje con minusválidos", dijo

Desplazados Piden Volver a Hogares en Tenancingo

Los desplazados de la villa de Tenancingo, situada a 45 kilómetros de la capital y que salieron huyendo de la violencia terrorista hace 2 años, quieren regresar a sus hogares para trabajar y cuidar los bienes que dejaron.

Tenancingo está en el Departamento de Cuicatlan, a 13 kilómetros de Santa Cruz Michapa. La

10 Nicaragüenses Llegan Huyendo del Sandinismo

Diez nicaragüenses, en su mayoría jóvenes, llegaron en pequeñas embarcaciones a la isla Meanguera, en el Golfo de Fonseca, La Unión, huyendo del reclutamiento forzoso impuesto por el gobierno sandinista que oprime a su pueblo.

Los nicaragüenses llegaron a la referida isla el 8 y desde su arribo solicitaron asilo, informando que lo

ciones que no tienen, se han dado a la tarea de querer desprestigiar al partido y a algunos de sus dirigentes.

Esta clase de personas indisciplinadas y revoltosas —añade— no faltan en todos los partidos y son francamente indeseables. En ese sentido la Junta Directiva Nacional, aplican-

doña Inés Durán de Duarte, esposa del Presidente Ing. José Napoleón Duarte y Presidenta del Comité Organizador del Festival.

"Para mí, agregó doña Inés, es muy significativo este evento porque de él van a resultar cosas muy positivas. Hemos trabajado por un año para organi-

—Favor pase a la página 58.

Monseñor Arturo Rivera y Damas, Arzobispo de San Salvador, presidirá

—Favor pase a la página 19.

hacían por no poder vivir "en aquel infierno impuesto por los comunistas que ahora obligan a cuanta persona tienen al frente a vestir uniforme verde olivo y a empuñar un fusil para exportar la subversión a los demás países de Centro-América o para armarse hasta los dientes con el pretexto que los ocu-

—Favor pase a la página 27.

do su autoridad para mantener la cohesión del partido, acordó por unanimidad

—Favor pase a la página 60.



FESTIVAL ESPECIAL. Doña Inés de Duarte informa sobre los preparativos del VI Festival y Simposio Especial Interamericano de El Salvador.



ULTIMAN DETALLES. El coordinador de EX-POMOTOR 85, Sr. Armando Olmedo (derecha), informa que se ultiman detalles para montar dicha exposición. Le acompaña el Sr. Miguel Brill, gerente de ventas de Pepsi-Cola, bebida oficial del evento.



INVITAN A CONCURSO. La Comisión Interamericana de Mujeres invita a todos lo que deseen participar, y especialmente a los jóvenes, a un concurso de monografías sobre "Educación para la Paz". De izquierda a derecha: Clara Luz de Osorio, Dra. Albertina Montoya, Dra. Emma de Pinzón, Dra. Dina Castro de Callejas, Lic. Milagro Azcúñaga, Srta. Elia Estela Avila y Srta. Vilma Sonia Aparicio. El premio será de 2,000 dólares.

Algodoneros Preocupados por Falta de Incentivos

Los precios de venta del algodón no alcanzan a cubrir los costos y pagar las deudas adquiridas por los agricultores, declaró el señor Raúl E. Alvarado, agregando que sólo si se ga-

rantiza un precio de compra justo, podrá ser rentable el cultivo.

El Sr. Alvarado dice que aun cuando ahora los precios mundiales del algodón están muy bajos, el país debe proteger el cultivo en espera de un mejor momento, para que no se demantele la estructura humana, física y empresarial que existe y que nos benefició tanto en el pasa-

do. Según dice el declarante, la rentabilidad del cultivo depende en alto grado de la extensión de las áreas sembradas. Cuando se logre sembrar alrededor de 80 mil manzanas, dice, se mejorará la situación. En estos momentos sólo se cultiva un 60% de la superficie óptima. Por eso que estamos en el momen-

—Favor pase a la página 27.

Invitan a Concurso sobre "Educación para la Paz"

Invitación para que todos los jóvenes, especialmente, participen en el concurso de monografías "Educación para la Paz", hicieron ayer las señoras que forman la Comisión Interamericana de Mujeres.

Este organismo es una dependencia en El Salvador de la Organización de Estados Americanos.

Las señoras que forman la Comisión Interamericana-

na son Dra. Dina Castro de Callejas, Clara Luz de Osorio, Dra. Albertina Montoya, Dra. Emma de Pinzón, Lic. Milagro Azcúñaga, Srta. Elia Estela Avila y Srta. Vilma Sonia Aparicio.

Entre las bases del concurso "Educación Para la Paz" están las siguientes: cubrirá un período del uno de marzo de 1985 al 31 de

—Favor pase a la página 27.

Tras 4 Días de Secuestro Liberan Alcalde del PCN

Tras cuatro días de estar secuestrado, los terroristas liberaron a don Lorenzo Arévalo Díaz, alcalde del PCN en San Rafael Oriente, San Miguel, se informó ayer en la mañana.

El alcalde fue plagiado el viernes 3 de mayo en aquella ciudad, 12 kilómetros al poniente de San Miguel, por un grupo de terroristas que entró a la lo-

calidad disparando por doquier.

El alcalde fue entregado el lunes a las 11:45 a.m. por tres "comandantes" al párroco de San Rafael Oriente, Rafael Benavides, quien a la vez tiene a su cargo las iglesias de El Tránsito y San Jorge.

—Favor pase a la página 58.

Amenazan Colegios por no Apoyar las Huelgas

Religiosas de colegios particulares han sido amenazadas de que si no apoyan las huelgas de ANDES serán objeto de atentados, según lo denunció ayer el profesor Alberto Buendía Flores, ministro de Educación.

Dijo que la madre directora de un colegio capitalino sufrió crisis de nervios después de escuchar por teléfono las amenazas que le hicieron si no inte-

rumpía las clases por una semana, como lo hacían los profesores de escuelas, kindergartens e institutos nacionales.

Reiteró el funcionario que ya se está trabajando en identificar a los maestros inasistentes a clases durante la presente semana en apoyo a los huelguistas, para que se les descuenten los días del salario

—Favor pase a la página 85.



PRIMERA SESION. Ayer se efectuó la primera sesión plenaria ordinaria de la nueva Asamblea Legislativa. Asistieron 58 diputados, de los 60 electos el 31 marzo. Ya se integraron las once Comisiones de Trabajo. En la próxima plenaria, se elegirá a los tres miembros de la junta directiva, que aún faltan.

Otros 8 Postes Dinamitados en Morazán

Otros ocho postes que sostienen tendidos eléctricos fueron destruidos por los terroristas el miércoles por la tarde en el departamento de Morazán, dejando sin fluido eléctrico a gran sector del Oriente del país.

Los postes dinamitados están ubicados en el caserío Albornós, de Jocoro, Morazán. Las explosiones se oyeron varios kilómetros a la redonda alarmando a los vecinos de ese sector.

Se informa además, que los terroristas también destruyeron otro poste con tendidos eléctricos en el barrio Concepción, San Vicente, dejando sin energía eléctrica a la zona.

INCENDIAN GASOLINERA

Los terroristas también

—Favor pase a la página 60.